

Beschluss:

Bau des Ilisu-Staudammes in der Türkei sofort stoppen – Hermesbürgschaft zurücknehmen – Alternativen unterstützen

Die Bundesdelegiertenkonferenz von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN lehnt die gegebene Hermesbürgschaft der Bundesregierung für die Beteiligung deutscher Unternehmen für das Ilisu-Staudammprojekt in der Türkei ab und fordert die Bundesregierung auf, ihre Unterstützung für den Bau des Staudamms zurückzuziehen. Die Bundesdelegiertenkonferenz setzt sich für einen sofortigen Baustopp ein und erklärt sich solidarisch mit den Menschen in Hasankeyf. Die Bundesdelegiertenkonferenz begrüßt die parlamentarischen wie außerparlamentarischen Aktivitäten gegen das Ilisu-Staudammprojekt und ruft die türkische Regierung auf, von dem Projekt Abstand zu nehmen und zusammen mit den Menschen vor Ort und den anliegenden Nachbarstaaten zukunftsfähige und umweltschonende Alternativen für die Lösung der Energieprobleme zu suchen. Wenn die enormen Potentiale der Region an Erneuerbaren Energien genutzt werden, ist das gut für das Klima wie die Umwelt und schafft Arbeitsplätze vor Ort.